

Exam Ref 70 697 Configuring Windows Devices

Dieses Original Microsoft Prüfungstraining hilft Ihnen dabei, sich effizient auf die Microsoft Zertifizierungsprüfung 70-742 "Identity with Windows Server 2016" vorzubereiten. Dabei konzentriert sich das Buch auf die richtigen Herangehensweisen an die Prüfungsfragen sowie die dafür nötige kritische Analyse der Fragen und den richtigen Ansatz zur Entscheidungsfindung. Das Training ist entsprechend der in der Prüfung bewerteten Fähigkeiten aufgebaut und behandelt die folgenden Bereiche: • Active Directory-Domänendienste (AD DS) installieren und konfigurieren • AD DS verwalten und pflegen • Gruppenrichtlinien erstellen und verwalten • Active Directory-Zertifikatdienste (AD CS) implementieren • Identitätsverbund- und -zugriffslösungen implementieren Anhand von Gedankenexperimenten inklusive Antworten am Ende jeder Lektion können Sie Ihr erlerntes Wissen prüfen, sodass Sie schnell fit für die Prüfung sind. Die Prüfung 70-742: Gegenstand dieser Prüfung sind die grundlegenden Kenntnisse und Fähigkeiten, die nötig sind, um in Windows Server 2016 Identitätsmanagementfeatures und -funktionalitäten zu implementieren und konfigurieren. Microsoft-Zertifizierung: Das Bestehen dieser Prüfung bringt Sie einen Schritt weiter zur MCSA-Zertifizierung für Windows Server 2016. Um diese zu erhalten, müssen Sie außerdem die Prüfungen 70-740 "Installation, Storage, and Compute with Windows Server 2016" und 70-741 "Networking with Windows Server 2016" ablegen.

EINE TOUR DURCH C++ // - Dieser Leitfaden will Ihnen weder das Programmieren beibringen noch versteht er sich als einzige Quelle, die Sie für die Beherrschung von C++ brauchen – aber diese Tour ist wahrscheinlich die kürzeste oder einfachste Einführung in C++11. - Für C- oder C++-Programmierer, die mit der aktuellen C++-Sprache vertrauter werden wollen - Programmierer, die in einer anderen Sprache versiert sind, erhalten ein genaues Bild vom Wesen und von den Vorzügen des modernen C++ . Mit dem C++11-Standard können Programmierer Ideen klarer, einfacher und direkter auszudrücken sowie schnelleren und effizienteren Code zu schreiben. Bjarne Stroustrup, der Designer und ursprüngliche Implementierer von C++, erläutert die Details dieser Sprache und ihre Verwendung in seiner umfassenden Referenz „Die C++-Programmiersprache“. In „Eine Tour durch C++“ führt Stroustrup jetzt die Übersichtskapitel aus der Referenz zusammen und erweitert sie so, dass auch erfahrene Programmierer in nur wenigen Stunden eine Vorstellung davon erhalten, was modernes C++ ausmacht. In diesem kompakten und eigenständigen Leitfaden behandelt Stroustrup – neben Grundlagen – die wichtigsten Sprachelemente und die wesentlichen Komponenten der Standardbibliothek. Er präsentiert die C++-Features im Kontext der Programmierstile, die sie unterstützen, wie die objektorientierte und generische Programmierung. Die Tour beginnt bei den Grundlagen und befasst sich dann mit komplexeren Themen, einschließlich vieler, die neu in C++11 sind wie z.B. Verschiebesemantik, einheitliche Initialisierung, Lambda-Ausdrücke, verbesserte Container, Zufallszahlen und Nebenläufigkeit. Am Ende werden Design und Entwicklung von C++ sowie die in C++11 hinzugekommenen Erweiterungen diskutiert. Programmierer erhalten hier – auch anhand von Schlüsselbeispielen – einen sinnvollen Überblick und praktische Hilfe für den Einstieg. AUS DEM INHALT // Die Grundlagen // Benutzerdefinierte Typen // Modularität // Klassen // Templates // Überblick über die Bibliothek // Strings und

reguläre Ausdrücke // E/A-Streams // Container // Algorithmen // Utilities // Numerik // Nebenläufigkeit // Geschichte und Kompatibilität

Dieses Buch hilft Ihnen bei der Installation, Konfiguration und Administration Ihres ersten Netzwerks, ganz egal, ob Sie es zu Hause oder beruflich einrichten. Doug Lowe unterstützt Sie bei der Auswahl des Betriebssystems, bei der Verlegung der Kabel und bei der Installation des Serverrechners und der darauf laufenden Software. Und dann geht es ran ans Netz: Benutzerkonten einrichten, Datei-, Mail- und Webserver konfigurieren, Mobilgeräte integrieren und vieles mehr. Und natürlich kommen auch die Themen Backup, Sicherheit und Leistungsoptimierung nicht zu kurz. Das Buch hat den Fokus auf Windows-Servern, geht aber gelegentlich auch auf die Alternativen Linux und Mac OS ein.

Agiles Projektmanagement ist ein schneller und flexibler Ansatz zur Entwicklung und Verwaltung von Projekten aller Art, nicht nur im Softwarebereich. Dieses Buch erklärt Ihnen zunächst die agilen Prinzipien und Techniken - auch im Vergleich zum klassischen Projektmanagement. Anschließend sind Sie in der Lage, eine Produkt-Roadmap oder einen Zeitplan für Ihr Projekt nach agilen Prinzipien zu erstellen. Bereiten Sie sich auf Produkteinführungen mit der Leichtigkeit agiler Softwareentwickler vor. Behalten Sie Zeit und Kosten sowie Gruppendynamik, Qualität und Risiko Ihres Projekts im Blick, aber nutzen Sie auch die vorhandenen Freiräume.

The go-to MCSA prep guide, updated for Windows 10 and the new exams MCSA Windows 10 Complete Study Guide is your comprehensive resource for taking both Exams 70-698 and 70-697. Covering 100% of all exam objectives, this study guide goes beyond mere review to delve deeper into the complex topics and technologies to help you strengthen your understanding and sharpen your skills. Written by a veteran Microsoft MVP, this guide walks you through MCSA skills in context to show you how concepts are applied in real-world situations. Hands-on exercises speed the learning process and facilitate internalization, while review questions challenge and test the depth of your understanding. You also get access to the Sybex interactive online learning environment, featuring flashcards, videos, an assessment test, and bonus practice exams to face exam day with confidence. The MCSA certification process has changed; Exam 70-698 tests your skills in installing and configuring Windows 10, and then Exam 70-697 gauges your abilities in configuring Windows devices. This book is your ideal companion to study for both exams. Study 100 percent of the objectives for Exams 70-698 and 70-697 Apply your knowledge with hands-on exercises Test your skills with challenging review questions Access videos, electronic flashcards, a searchable glossary, and bonus practice exams The demand for qualified Windows 10 professionals will be high, as more than half of the corporate user base that skipped Windows 8/8.1 is expected to adopt Windows 10. If you want the skills that are in demand, you need to get certified; if you're ready to get serious about the exam, MCSA: Windows 10 Complete Study Guide is the resource you shouldn't be without.

Fundamental knowledge and basic experience – brought through practical examples Thoroughly revised and updated 5th edition, following upon the success of four previous editions Updated according to the most recent ISTQB® Syllabus for the Certified Tester Foundations Level (2018) Authors are among the founders of the Certified Tester Syllabus Professional testing of software

is an essential task that requires a profound knowledge of testing techniques. The International Software Testing Qualifications Board (ISTQB®) has developed a universally accepted, international qualification scheme aimed at software and system testing professionals, and has created the Syllabi and Tests for the Certified Tester. Today about 673,000 people have taken the ISTQB® certification exams. The authors of Software Testing Foundations, 5th Edition, are among the creators of the Certified Tester Syllabus and are currently active in the ISTQB®. This thoroughly revised and updated fifth edition covers the Foundation Level (entry level) and teaches the most important methods of software testing. It is designed for self-study and provides the information necessary to pass the Certified Tester-Foundations Level exam, version 2018, as defined by the ISTQB®. Topics covered: - Fundamentals of Testing - Testing and the Software Lifecycle - Static and Dynamic Testing Techniques - Test Management - Test Tools

Exam Ref 70-697 Configuring Windows Devices Pearson Professional

These laminated quick reference cards focus on vital information for the Microsoft Windows Exam 70-697 exam. They are useful as a study resource, as a supplement to reinforce concepts from the textbook or as an on-the-go quick reference tool.

Prepare for a career in network administration using Microsoft Windows 10 with the real-world examples and hands-on activities that reinforce key concepts in MICROSOFT SPECIALIST GUIDE TO MICROSOFT WINDOWS 10. This book also features troubleshooting tips for solutions to common problems that readers will encounter in Windows 10 administration. This book's in-depth study focuses on all of the functions and features of installing, configuring, and maintaining Windows 10 as a client operating system. Activities let learners experience first-hand the processes involved in Windows 10 configuration and management. Review Questions reinforce concepts and help readers prepare for the Microsoft certification exam. Case Projects offer a real-world perspective on the concepts introduced in each chapter, helping readers prepare for even the most challenging situations that must be managed in a live networking environment. Important Notice: Media content referenced within the product description or the product text may not be available in the ebook version.

Prepare for Microsoft Exam 70-698-and help demonstrate your real-world mastery of Windows 10 installation and configuration. Designed for experienced IT pros ready to advance their status, this Exam Ref focuses on the critical-thinking and decision-making acumen needed for success at the MCSA level. Focus on the skills measured on the exam:

- * Prepare for and perform Windows 10 installation
- * Configure devices and device drivers
- * Perform post-installation configuration
- * Implement Windows in the enterprise
- * Configure and support networking, storage, data access, and usage
- * Implement apps
- * Configure remote management
- * Configure updates, recovery, authorization, authentication,

and management tools * Monitor Windows This Microsoft Exam Ref: * Organizes its coverage by the "Skills measured" posted on the exam webpage * Features strategic, what-if scenarios to challenge you * Provides exam preparation tips written by top trainers * Points to in-depth material by topic for exam candidates needing additional review * Assumes you are an IT pro looking to validate your skills in and knowledge of installing and configuring Windows 10

Der „Klassiker“ der Bildverarbeitung liefert eine fundierte und anwendungsgerechte Einführung in die wichtigsten Methoden und in ausgewählte Verfahren. Seine besondere Stärke: große Detailgenauigkeit, präzise algorithmische Beschreibung sowie die unmittelbare Verbindung zwischen mathematischer Beschreibung und konkreter Implementierung. Übungsaufgaben und Code-Beispiele runden die Darstellungen ab. Source Code und ergänzende Materialien finden sich auf der Internetseite www.imagingbook.com. Die Neuauflage wurde überarbeitet und erweitert.

Get ready for the Windows 10: 70-698 exam and configure Windows to manage data recovery Key Features Implement Windows 10 operational and administrative tasks Configure devices, remote management settings, advanced management tools, and device drivers Comprehensive guide to help you work efficiently in Windows 10 Book Description The Installing and Configuring Windows 10: 70-698 Exam Guide is designed to confirm what you already know, while also updating your knowledge of Windows 10. With its easy-to-follow guidance, you will quickly learn the user interface and discover steps to work efficiently in Windows 10 to rule out delays and obstacles. This book begins by covering various ways of installing Windows 10, followed by instructions on post-installation tasks. You will learn about the deployment of Windows 10 in Enterprise and also see how to configure networking in Windows 10. You'll understand how to leverage Disk Management and Windows PowerShell to configure disks, volumes, and file system options. As you progress through the chapters, you will be able to set up remote management in Windows 10 and learn more about Windows update usage, behavior, and settings. You will also gain insights that will help you monitor and manage data recovery and explore how to configure authentication, authorization, and advanced management tools in Windows 10. By the end of this book, you will be equipped with enough knowledge to take the 70-698 exam and explore different study methods to improve your chances of passing the exam with ease. What you will learn Discover various ways of installing Windows 10 Understand how to configure devices and device drivers Configure and support IPv4 and IPv6 network settings Troubleshoot storage and removable device issues Get to grips with data access and usage Explore the advanced management tools available in Windows 10 Who this book is for This book is for IT professionals who perform installation, configuration, general local management and maintenance of Windows 10 core services and are preparing to clear the Windows 10: 70-698 exam

Andy Rathbone zeigt Ihnen schnell und dennoch verständlich alles Wichtige, was Sie über Windows 10 und dessen Updates

wissen müssen: Erfahren Sie, was neu ist, wie Sie die neuen Funktionen nutzen und wie Sie altbekannte wiederfinden. Der Autor unterstützt Sie dabei, Ihre Daten von einem alten Computer auf einen neuen Windows-10-PC zu übertragen und Windows 10 an Ihre Bedürfnisse anzupassen. So kommen Sie mit Ihrem neuen Betriebssystem im Handumdrehen zurecht und fühlen sich schnell wieder zuhause.

The Citrix Certified Administrator (CCA) credential is the first tier of Citrix certification. The CCA is most often sought out by IT professionals whose networks employ Citrix virtualization technology, and for those IT professionals who are seeking a broad base of general network expertise. The number of CCAs is estimated at between 65 and 70K, up from 45,000 in 2003. Citrix recently released a new version of its most popular product, XenApp (formerly Presentation Server). This new version is fully compatible with Windows Server 2008. To retain their CCA credential, all current CCAs will need to upgrade to the new software. This will be particularly important to those companies enrolled in Citrix partner programs, as current certification is a requirement of the program. When packaged with practice exams, this prep kit will offer an affordable, effective solution for CCA certification and re-certification. Complete exam-prep package includes full coverage of new XenApp 5.0 objectives Authored by a Citrix expert with hundreds of implementations to his credit This preparation kit can also be used as a reference guide for administrators who need to integrate XenApp 5.0 with their networks

Mit diesem umfassenden Lern- und Arbeitsbuch steigen Sie tief in die Arbeit mit Mac OS X Server v10.6 "Snow Leopard" ein - von der Installation, Konfiguration und Vernetzung über die Verwaltung von Benutzern bis hin zur Einrichtung und Bereitstellung von Diensten für Web, Zusammenarbeit, Wikis und Blogs. In neun umfassenden Lektionen lernen Sie Schritt für Schritt, Berechtigungen für Benutzer, Arbeitsgruppen und Computer festzulegen, die verschiedenen Dienste auf Ihre Bedürfnisse hin anzupassen, Ihre Einstellungen über mehrere Server hinweg zu verteilen und vieles mehr. Dank seiner engen Ausrichtung an den Lernzielen der Mac OS X Server Essentials-Examen hilft Ihnen dieses Buch ebenso bei der Prüfungsvorbereitung wie bei der täglichen Arbeit mit Mac OS X Server v10.6 - ob Sie Netzwerkadministrator, Support-Techniker oder einfach ein wißbegieriger Mac-Anwender sind.

Revised and updated to keep pace with this ever changing field, Security Strategies in Windows Platforms and Applications, Third Edition focuses on new risks, threats, and vulnerabilities associated with the Microsoft Windows operating system, placing a particular emphasis on Windows 10, and Windows Server 2016 and 2019. The Third Edition highlights how to use tools and techniques to decrease risks arising from vulnerabilities in Microsoft Windows operating systems and applications. The book also includes a resource for readers desiring more information on Microsoft Windows OS hardening, application security, and incident management. With its accessible writing style, and step-by-step examples, this must-have resource will ensure readers are educated on the latest Windows security strategies and techniques.

Prepare for Microsoft Exam 70-697--and help demonstrate your real-world mastery of configuring Windows 10 devices in the enterprise. Designed for experienced IT pros ready to advance their status, this Exam Ref focuses on the critical-thinking and

decision-making acumen needed for success as a Microsoft specialist. Focus on the expertise measured by these objectives: Manage identity Plan desktop and device deployment Plan and implement a Microsoft Intune device management solution Configure networking and storage Manage data access and protection Manage remote access Manage apps Manage updates and recovery This Microsoft Exam Ref: Organizes its coverage by exam objectives Features strategic, what-if scenarios to challenge you Assumes you have experience with Windows desktop administration, maintenance, and troubleshooting; basic experience and understanding of Windows networking; and introductory-level knowledge of Active Directory and Microsoft Intune Mit dem Original zum Erfolg Original Microsoft Prüfungstraining zur Vorbereitung auf die Zertifizierungsprüfung MD-100 Inklusive Gedankenexperimenten und Antworten am Ende eines jeden Kapitels zur Prüfung des erlernten Wissens Geschrieben von Microsoft-Profis Bereiten Sie sich auf die Microsoft-Zertifizierungsprüfung MD-100 vor und zeigen Sie, dass Sie die Fähigkeiten und Kenntnisse besitzen, Windows-Geräte und Clientanwendungen bereitzustellen, zu konfigurieren, zu schützen, zu verwalten und zu überwachen. Dieses Training konzentriert sich auf die kritischen Denkansätze und Entscheidungsprozesse, die Sie auf der Ebene eines Microsoft Certified Associate zum Erfolg führen. Behandelte Prüfungsziele: Windows bereitstellen Geräte und Daten verwalten Netzwerkverbindungen konfigurieren Ein Windows-System warten Die Microsoft-Profis Andrew Bettany und Andrew Warren haben das Training nach den in der Prüfung bewerteten Fähigkeiten gegliedert. Sie schildern strategische, hypothetische Fallbeispiele, an denen Sie sich beweisen müssen. Voraussetzung ist, dass Sie Erfahrung mit der Administration von Windows 10 sowie von anderen Geräten und Technologien haben. Die Zertifizierungsprüfung MD-100: Die Prüfung MD-100 konzentriert sich auf folgende Themen: Windows bereitstellen; Konfigurationsaufgaben nach der Installation durchführen; lokale Benutzer, lokale Gruppen und Geräte verwalten; Datenzugriff und -schutz konfigurieren; Geräte mit lokalen Richtlinien konfigurieren; Windows-Sicherheit verwalten; Netzwerk konfigurieren; Remotezugriff konfigurieren; System- und Datenwiederherstellung konfigurieren; Updates verwalten; Windows überwachen und verwalten. Microsoft-Zertifizierung: Wenn Sie diese Prüfung sowie MD-101, "Management von Modern Desktops", bestehen, haben Sie die Voraussetzungen für den Titel Microsoft 365 Certified: Modern Desktop Administrator Associate erfüllt. Sie stellen damit unter Beweis, dass Sie in der Lage sind, Geräte und Clientanwendungen in einer Enterprise-Umgebung bereitzustellen, zu konfigurieren, zu schützen, zu verwalten und zu überwachen.

NOTE: The correct URL to access the Sybex interactive online test bank and study tools is www.wiley.com/go/sybextestprep. The book's back cover, Introduction, and last page in the book provided the wrong URL. We apologize for any confusion and inconvenience this may have caused you. Master 100 percent of Microsoft Windows 10 exam with real-world hands-on practice MCSA: Microsoft Windows 10 Complete Study Guide is your ultimate preparation resource for the new Windows 10 certification. Fully updated to align with the latest version of the exam, this new edition digs deeper into the intricacies of the Windows OS and provides the most up-to-date information on new Windows 10 technologies. With complete coverage of all exam topics, this invaluable guide walks you through

device planning, deployment, and management; network and storage configuration; access, data, app, and recovery management, and much more to help you master the exam material. You also get access to the Sybex interactive online learning environment, featuring electronic flashcards, a searchable glossary, an assessment test, and bonus practice exams designed to give you a preview of exam day. MCSA: Microsoft Windows 10 is the Microsoft Certified Solutions Associate certification for Windows 10, testing your abilities in a broad variety of associate-level tasks. This book rounds them up into a comprehensive knowledge base to help you clarify, memorize, and deepen your understanding so you can approach exam day with confidence. Master 100 percent of exam 70-697, Configuring Windows Devices, objectives Get more hands-on practice in real-world scenarios Test your knowledge with challenging review questions Access digital study aids and practice tests for comprehensive prep Windows is the world's leading operating system, with an estimated 90 percent share of the desktop OS market. There are currently over 110 million Windows 10 users, and that number is expected to rise—putting Windows 10 Specialists in high demand in the job market. If you're ready to fill the growing need for trained Windows 10 associates, Microsoft Configuring Windows Devices Study Guide Exam 70-697 has you covered for complete and detailed exam preparation.

Erlernen Sie die Konfiguration einer Windows Server 2008 R2-Infrastruktur und bereiten Sie sich gleichzeitig effizient auf das Examen 70-642 vor. Mit diesem Original Microsoft Training kein Problem. Das Buch ermöglicht Ihnen im Selbststudium die Erarbeitung der prüfungsrelevanten Fähigkeiten in Ihrem individuellen Lerntempo. Die einzelnen Kapitel sind in Lektionen unterteilt, die praktische Übungen und Beispielszenarien enthalten, so dass Sie theoretisches Wissen gleich in die Praxis umsetzen können. Auf Begleit-CD finden Sie einen Test zur Lernzielkontrolle mit 200 Fragen (englischsprachig), der Ihnen anhand von Testfragen die Möglichkeit bietet, die während des Selbststudiums erworbenen Kenntnisse zu überprüfen. Verbessern Sie so Ihre Qualifikation und Ihre beruflichen Chancen mit diesem Original Microsoft Training.

Dieses Lehr- und Handbuch behandelt sowohl die elementaren Konzepte als auch die fortgeschrittenen und zukunftsweisenden linearen und nichtlinearen FE-Methoden in Statik, Dynamik, Festkörper- und Fluidmechanik. Es wird sowohl der physikalische als auch der mathematische Hintergrund der Prozeduren ausführlich und verständlich beschrieben. Das Werk enthält eine Vielzahl von ausgearbeiteten Beispielen, Rechnerübungen und Programmlisten. Als Übersetzung eines erfolgreichen amerikanischen Lehrbuchs hat es sich in zwei Auflagen auch bei den deutschsprachigen Ingenieuren etabliert. Die umfangreichen Änderungen gegenüber der Voraufgabe innerhalb aller Kapitel - vor allem aber der fortgeschrittenen - spiegeln die rasche Entwicklung innerhalb des letzten Jahrzehnts auf diesem Gebiet wieder.

Mit diesem Original Microsoft Prüfungstraining bereiten Sie sich effizient auf die Microsoft-Zertifizierungsprüfung 70-697 vor (Configuring Windows Devices). Dabei konzentriert sich dieses Buch auf die richtige Herangehensweise an die Prüfungsfragen sowie die dafür nötige kritische Analyse der Fragen und den richtigen Ansatz zur Entscheidungsfindung. Dieses Training ist entsprechend der in der Prüfung bewerteten Fähigkeiten aufgebaut und behandelt:

- Verwalten von Identitäten
- Planen der Desktop- und Gerätebereitstellung
- Planen und Implementieren einer Microsoft Intune-Geräteverwaltungslösung
- Konfigurieren von Netzwerken
- Konfigurieren von Speicher
- Verwalten von Datenzugriff und -schutz
- Verwalten des Remote-Zugriffs
- Verwalten von Apps
- Verwalten von Updates und Wiederherstellung

Es beinhaltet Was-wäre-wenn-Szenarios, anhand derer Sie Ihr Wissen überprüfen können, wobei davon ausgegangen wird, dass Sie ein grundlegendes Verständnis von Windows-Netzwerken besitzen sowie zumindest einführende Kenntnisse von Active-Directory und Microsoft Intune. Die Prüfung 70-697: Gegenstand dieser Prüfung sind die grundlegenden Kenntnisse und Fähigkeiten, die nötig sind, Windows 10-Systeme, -Geräte und -Apps in einem Unternehmen zu konfigurieren und zu verwalten. Microsoft Zertifizierung: Ein Bestehen dieser Prüfung verleiht Ihnen den Titel eines Microsoft Specialist für Windows 10. Mehr Informationen unter microsoft.com/learning.

Die Schaffung von Barrierefreiheit und Inklusion ist gegenwärtig ein zentrales gesellschaftspolitisches Anliegen. Doch nicht immer sind beide Ziele vereinbar. Daher gilt es, unterschiedliche Barrieretypen, spezifische Bedürfnisse einzelner Zielgruppen und Maßnahmen zur Erreichung von Barrierefreiheit aus interdisziplinärer Perspektive zu reflektieren. Der Band ist das Ergebnis einer Tagung, die die Schnittmengen zwischen so unterschiedlichen Techniken des Barriereabbaus wie der Audiodeskription, der Untertitelung für Gehörlose, Leichter und Einfacher Sprache und anderen Formen der Kommunikationsoptimierung ausgelotet hat. Die Autoren analysieren die Abbaubarkeit unterschiedlicher Barrieren, stellen existierende Regelwerke auf den Prüfstand, erproben inklusive Ansätze und ergänzen theoretische Reflexionen und empirische Untersuchungen durch aktuelle Perspektiven aus der Medienpraxis.

Egal welches Android-Tablet Sie Ihr Eigen nennen - ob von Samsung, Google oder Amazon, um nur einige Hersteller zu nennen -, in diesem Buch erfahren Sie, wie Sie alles aus Ihrem Gerät herausholen können. Richten Sie Ihr Tablet gemäß Ihren Bedürfnissen ein, surfen Sie im Internet, lesen Sie Ihre Mails, nutzen Sie soziale Netzwerke wie Facebook und Twitter, laden Sie Apps, Musik, Bücher und Filme auf Ihr Tablet, finden Sie alle wichtigen Funktionen und noch ein paar mehr. Dieses Buch führt Sie in die verborgenen Tiefen Ihres Android-Tablets. Es geht auf die Funktionen ein, über die jedes Android-Tablet verfügt, auf Besonderheiten von Samsung-Geräten und auf die neuen Features der Nougat-Version. Wenn Sie alle Tablet-Tricks beherrschen wollen, aber nicht so viel Zeit investieren können, dann ist dieses Buch genau das richtige für Sie.

Barrierefreie Kommunikation umfasst alle Maßnahmen zum Abbau von Hindernissen für die Verständigung in verschiedenen Situationen und Handlungsfeldern. Durch Behinderungen, Erkrankungen, unterschiedliche Bildungschancen oder einschneidende Lebensereignisse haben Menschen höchst unterschiedliche Bedarfe, wie Texte bzw. Kommunikate für sie aufbereitet sein müssen, um ihren individuellen Anforderungen und Zugangsvoraussetzungen zu entsprechen. In diesem Handbuch wird das Themenfeld Barrierefreie Kommunikation in interdisziplinärer Breite beleuchtet und kritisch reflektiert. Aktuelle Erkenntnisse, Lösungsvorschläge sowie Desiderate der Forschung stehen dabei neben Berichten von Praktiker(inne)n und Nutzer(inne)n, die Einblicke in ihren Umgang mit Barrierefreier Kommunikation gewähren und gegenwärtige und zukünftige Erfordernisse und Probleme aufzeigen.

Prepare for Microsoft exam 70-697--and help demonstrate your real-world mastery of Windows setup and support. Designed for experienced IT professionals ready to advance their status--Exam Ref focuses on the critical-thinking and decision-making acumen needed for success at the MCSA level.

Erlernen Sie das Abfragen von Microsoft SQL Server 2012 und bereiten Sie sich gleichzeitig auf das Examen 70-461 vor. Das vorliegende Buch bietet Ihnen einen umfassenden Lehrbuchteil, mit dem Sie selbständig lernen und anhand praktischer Übungen die prufen

Aktuelle Gesellschaftsdiagnosen verweisen auf die Rückkehr von Ungewissheit, Uneindeutigkeit und Unsicherheit. Gleichzeitig ist die Frage, wie sich Handeln in offenen Situationen erklären und modellieren lässt, ein Grundproblem soziologischer Theorie. In diesem Buch suchen führende Vertreter und Vertreterinnen unterschiedlicher soziologischer Handlungstheorien in Diskussion mit Forschern und Forscherinnen aus dem Umkreis der Theorie reflexiver Modernisierung nach einer Antwort auf diese Frage.

Steigen Sie mit diesem Buch in die Welt des Programmierens ein und zwar mit der beliebten Programmiersprache Java! Schritt für Schritt werden Sie mit den Grundlagen, wie zum Beispiel Variablen, Schleifen und objektorientierter Programmierung, vertraut gemacht, probieren viele anschauliche Beispiele aus und schreiben Ihr erstes eigenes Programm. Dieses Buch steht Ihnen bei allen Herausforderungen jederzeit mit hilfreichen Tipps und Lösungsvorschlägen zur Seite, sodass Sie Ihren Weg zum Programmierer optimal gestalten sind!

[Copyright: d7126f2cfd5f38e10eeebceb5f4928bf](http://www.it-ebooks.info/book/126262/cfd5f38e10eeebceb5f4928bf)